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LA ENTRADA DE LA MIJE R EN LAS COFRA!) ¡AS LAS HA POTENCIADO
quienes recuerda e s 

pecialmente?

Me acuerdo bien de 

varios;pero, del G e 

neral Gutierrez Me 

llado, ex-Vicepresi- 

dente del gobierno. 

Por cierto, que lue

go comí con él y me 

causó una gratísima 

impresión.

¿Cono sentía la 

Semana Santa cuando 

era niño y como la 

siente ahora que 

vive fuera de D a i 

miel?

De nifío la vivía 

intensamente y como 

cofrade activo, ya 

que pertenecía y sa 

lía en la cofradía 

que vulgar y c a r i ñ o 

samente llamamos de 

"los negros"; es d e 

cir, en la del S a n 

tísimo Cristo del 

S e p u l c r o .

¡H ombre, coi nc i d i- 

m o s ! .Yo también p e r 

tenezco a esa c o 

fradía sanpedrera 

desde el nacimiento

Pues a m i , c u r i o s a 

mente, me apuntaron 

antes de nacer.Pero, 

con independencia de 

ser afiliado desde 

niño, joven y adulto 

en los negros p a r t i 

cipaba de forma a c 

tiva en su procesión 

y me encantaba ver y 

participar en todos 
los actos de la S e 

mana Santa con c u 

riosidad e Ínteres.

¿Viene todos los 

años en e s t a s  fechas 

a Da i mi e 1 ?

Acudo todos los 

que puedo. No puedo 

por desgracia todos 

los años por mis 

compromisos actuales

¿Se viste de n a 

zareno?

Ahora hace ya c u a 

tro o cinco años que 

no participo.

¿ cómo encuentra 

actualmente la S e m a 

na Santa de nuestro 

pueblo?

La vi por última 

vez hace dos años y 

la encu entro b r i 

llantísima en todas 

sus aspectos. Me e n 

canta, de verdad. 

Creo que entre t o 

dos han hecho un 

trabajo excepcional 

y, especialmente, la 

Junta de Hermandades

¿Cree que ha sido 

positiva la entrada 

de la mujer en las 

Cofradías?

Totalmente. Las ha 

p otenciado mucho más

Estamos de a c u e r 

do. La mujer, en g e 

neral, es  más r e l i 

giosa que el hombre 

y posibl e m e n t e  le 

haya da d o  o tras d i 

mensión, ¿no cree?

Sí ; y, además p o r 

que no habia ninguna 

razón que j u s t i f i c a 

ra su ausencia. A no 

ser por limitación 

estatutaria. Su li

mitación era una c o 

sa de sentido común.

¿Que es lo que 

menos le gusta de la 

Semana Santa daimie- 

lefia? o ¿qué c o r r e 

giría usted de élla?

No me encuentro 

capacitado para dar 

ningún consejo en 

términos de c o r r e c 

ción a mis paisanos.

Nos r e f erimos a 

algo que se pudiera 

limar o mejorar.

No lo encuentro; 

pero si lo e n c o n t r a 

ra 'p reíeriria no 

pronunciarme sobre 

el lo.Preíiero hablar 

sólo de lo positivo.

¿Cree que se está 

d e s v i r t u a n d o  a c t u a l 

mente la Sema n a  S a n 

ta a nivel nacional, 

c o n v i r t i é n d o l a s  en 

unas v a c a c i o n e s  más 

del calendario?

Esta pregunta es 

muy profunda y tiene 

mucha enjudia, y en 

este punto me q u i 

siera pronunciar con 

mucha prudencia. Por 

una parte, c o n sidero 

que los p o deres p ú 

blicos locales y r e 

gionales deberían 

hacer un esfuerzo 

económico para revi- 

talizar y potenciar 

las S e manas Santas 

que tienen el cuño 

de t r a d i c i o n a l e s , m e 

j orándolas e i n c l u 

yéndolas en los p r o 

gramas turísticos, 

en cal e n d a r i o s  y 

agendas con objeto 

de publicitarias. Y 

por otra parte, a u n 

que sea evidente esa 

pérdida general del 

fervor r e l igiosa y 

de las tradiciones, 

en muchas l o c a l i d a 

des el pueblo a u t ó c 

tono todavía c o n s e r 

va la íé y el e n t u 

siasmo en estas r e 

p r e s entaciones e, 

incluso, las hace 

sentir a los que 

llegan a p r e s e n c i a r 

las. En el caso c o n 

creto de Daimiel,año 

tras año, su éxito 

es indudable; y hay 

que reconocer el e s 

fuerzo tan grande y 

tan vital que r e a l i 

za ]a Junta de H e r 

mandades, cosa que 

debían conocer mejor 

las a u t o ridades lo

cales, p r o vinciales 

y autonómicas y s u b 

vencionar con mas 

dinero nuestra S e m a 

na Santa para que 

fuera más conocida y 

más popular.

¿Qué se podría ha 

cer, desde el punto 

de vista p u b l i c i t a 

rio, para que t u v i e 

ra mayor r e p e r c u s i ó n  

y c o n o c i m i e n t o  r e 

gional y n a c i o n a l ?

Asi de pronto, 

con ideas poco m e d i 

tadas, recomendaría, 

por e j emplo al A y u n 

tamiento que a s u m i e 

ra la Semana Santa 

como parte de su 

acervo cultural, d o 

tando de fondos a la 

Junta de H e r m a n d a d e s  

para que esta pueda 

tener una dim e n s i ó n  

publicitaria mayor 

de la que a c t u a l m e n 

te tiene. Lo mismo 

debería hacer la D i 

putación Provincial 

a través de sus p r o 

gramas culturales, 

c o ntemplando con más 

fuerza la ayuda que 

pudiera dar el A y u n 

tamiento. Y al mismo 

tiempo, la Diput a c i ó n  

podría incluir en 

sus rutas t u r í s t i c a s  

la Semana Santa de 

Daimiel. Finalmente, 

el Gobierno a u t o n ó 

mico de Castilla La 

Mancha t ambién d e b e 

ría subven c i o n a r l a  y 

declararla de int e 

rés t u r ístico r e g i o 

nal .

Bien. Pe r o  para 

ello, tend r í a n  que 

sol i c i t a r l o  el A y u n 

tamiento, la Junta 

de H e r m a n d a d e s  o a m 

bos coordinadamente.

Yo no me meto en 

la forma, sino en el
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